



千歳市立北陽小学校
5年生 学年通信
2023年8月25日 No.18

たくさん学び、絆を深めてきました！

8/21～22に、宿泊学習が行われました。当日は、気温が高く蒸し暑い中でしたが、子ども達は臨機応変に行動することができました。出発式と帰校式での顔つきを比べると、落ち着きや真剣さが増し、少し大人っぽく感じられるようになりました。これまでの準備期間や、2日間で学んできたことを日常生活にいかし、5年生として更なる成長を遂げられるように、担任一同、力を尽くしてまいります。保護者の皆様にはご理解とご協力をいただき、ありがとうございました。

H-QU アンケートの結果を返却しました！

6月に実施した、検査の結果が届きましたので、個人票をお渡ししました。お子様と一緒にご覧いただき、今後の学校生活に役立てていただければと思います。詳細は、本日配付のプリントを参考にして下さい。

生活リズムチェックがあります！

来週から、生活リズムチェック週間が始まります。チェックシートの書き方は、各学級で指導しています。期間中は、学校の児童用タブレットを**毎日持ち帰り、毎日学校に持ってくる**ことになっています。本日、案内のプリントも配布していますので、ご家庭でもご確認ください。よろしくお願いいたします。

フェルトの準備をお願いします！

9月4日の週以降に、家庭科の学習でフェルトを使用します。18cm×18cmのフェルトが2枚必要です。100円ショップにも売っているもので構いません。色も問いません。早めの準備をよろしくお願いいたします。(子どもたちには授業で説明しています)

下巻の教科書を配布します

9月1日(金)に後期用教科書(算数・図工)を配布します。配布時も確認しますが、乱丁や落丁がないかご家庭でもご確認ください。算数は5年生の後期に使用しますが、**図工の下巻は6年生で使用します**。大切に保管しておきましょう！！